

LES VERCHERS-SUR-LAYON

Deux associations unies pour servir la lutte contre le cancer du sein



L'équipe des Verchers s'était vêtue de rose pour soutenir la bonne cause.

À l'occasion d'Octobre rose, l'Association sportive des Verchers (ASV) Football a souhaité mettre en avant une association qui soutient, par différentes actions, les femmes souffrant d'un cancer du sein.

Le choix s'est porté vers l'association Les Re-belles Roses. Le club a organisé une journée de sensibilisation dimanche 8 octobre, au stade des Verchers-sur-Layon. Le match de lever de rideau disputée par la réserve féminine, s'est déroulé en parallèle d'une marche de 5 km et 10 km. Environ 100 personnes ont participé, 2 € par personne sur le prix d'inscription étant reversé à l'association Les Re-Belles Roses, qui tenaient un stand sur place.

Le public a ensuite pu assister au match de Championnat régional féminin opposant Les Verchers à l'EA Baugé. Les locales ont laissé de côté leur couleur habituelle pour jouer avec un maillot rose et des chaussettes roses. Le coup d'envoi du match a été donné par une adhérente des Re-Belles Roses.

Le club a démontré avec tous ses bénévoles qu'il était capable de se mobiliser sans compter pour mener à bien cette journée en hommage à ces femmes courageuses qui luttent contre la maladie. L'émotion était au rendez-vous et partagée par l'assistance.

Un bel exemple de solidarité au féminin !